

BOLETÍN No. 025/2023



Tomán protesta a las y los nuevos integrantes del Servicio Profesional Electoral Nacional en el OPLE Veracruz

Xalapa, Veracruz, 03 de abril de 2023.- El Organismo Público Local Electoral del estado de Veracruz (OPLE) realizó la entrega de nombramientos de las personas ganadoras del concurso público del Servicio Profesional Electoral Nacional (SPEN) de la rama OPLE 2022-2023, para los seis puestos disponibles.

En la Dirección Ejecutiva de Capacitación Electoral y Educación Cívica se integran: Fernando Eduardo Ordaz Herrera y Ana Victoria Celis Ng Teajan; en la Dirección Ejecutiva de Organización Electoral, Manuel Guillermo Benítez; y en la Dirección Ejecutiva de Asuntos Jurídicos, Yasen Ishtar Delgado Pimentel, Luis Alfredo Trinidad Jiménez y Citlalli Torres Hernández.

En su mensaje de bienvenida, la Consejera Presidenta del OPLE Veracruz, Marisol Alicia Delgadillo Morales refirió que las y los integrantes que éste día toman protesta, deben ser conscientes de que no sólo inician una relación laboral con una institución, pasan a ser parte del SPEN, lo cual es un compromiso y un orgullo.

“Es pasar a formar parte de una familia de profesionales que todos los días luchan y se esmeran por lograr enaltecer los valores que la democracia nos impone. Esperamos por ello de ustedes compromiso y responsabilidad”, resaltó.

En su intervención, la Consejera Electoral y Presidenta de la Comisión de Seguimiento al SPEN, María de Lourdes Fernández Martínez destacó que, gracias al producto de su esfuerzo, de su conocimiento y competencias mostradas a lo largo de éstas distintas etapas, hoy inician un nuevo encargo.

“Estoy cierta que les va a retribuir satisfactorias y valiosas experiencias, también innumerables aprendizajes en una etapa sumamente importante para este Organismo, para el estado y por supuesto para nuestro país con la organización de los procesos electorales”, señaló.

El Consejero Electoral e integrante de dicha Comisión, Roberto López Pérez mencionó que este día se integran a uno de los más importantes servicios civiles de carrera del país, que cuenta con un cuerpo especializado, genuinamente técnico que busca garantizar elecciones ciertas, fidedignas, confiables y transparentes.

“Fue un proceso complejo, en donde como ya lo vimos hubo más de mil personas aspirantes, no es fácil ser evaluado, previamente entrevistado y poder obtener los mejores resultados en donde solamente la objetividad y el mérito fueron quienes decidieron quien iba a obtener esa designación”, indicó.

En sus palabras, la Consejera Electoral, Mabel Aseret Hernández Meneses reconoció el esfuerzo y aseguró que no es una tarea sencilla superar las distintas etapas del concurso realizado sobre todo con un alto número de aspirantes, motivo por el cual deben sentirse orgullosos de estar en éste sistema.

El Consejero Electoral e integrante de la Comisión SPEN, Fernando García Ramos agregó que hoy se unen a un cuerpo de funcionarios electorales profesionales y especializados, caracterizados por la elección de recursos humanos mediante procesos rigurosos que favorezcan a la democracia.

“El SPEN es uno de los pilares fundamentales de la credibilidad en los procesos electorales de México, garantiza certeza, legalidad, imparcialidad, independencia, objetividad y la máxima publicidad en nuestro país, en la función electoral”, reconoció.

El Secretario Ejecutivo del OPLE Veracruz, Luis Fernando Reyes Rocha tomó la protesta de ley a las personas que se integran al SPEN en el Organismo y expresó que ahora forman parte de uno de los servicios de carrera más reconocidos y sólidos en el país.